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As principais demandas da Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Redação

Gilberto Costa parabeniza a Associação dos Engenheiros e Arquitetos de São

Caetano do Sul

 

O vereador e líder do governo Gilberto Costa (PP) encaminhou ofício à Associação

dos Engenheiros e Arquitetos de São Caetano do Sul (AEASCS), parabenizando a

entidade pelos 22 anos de atuação na cidade, no desenvolvimento de projetos que

contribuíram para o crescimento urbano e a melhoria da infraestrutura do

município.

Gilberto Costa, no requerimento, destacou a importância do trabalho realizado pela

associação ao longo de mais de duas décadas. “A AEASCS tem desempenhado

um papel fundamental ao oferecer suporte técnico e promover o aperfeiçoamento

profissional de engenheiros e arquitetos da nossa cidade”.

“Parabenizo todos os membros da Associação pela dedicação e pelo compromisso

com o progresso de nossa cidade. Que os próximos anos sejam de ainda mais

realizações e conquistas para o desenvolvimento sustentável e o bem-estar da

população”, concluiu Gilberto Costa.

O vereador também mencionou o impacto positivo que a AEASCS tem gerado para

a comunidade, promovendo eventos que difundem conhecimento técnico e

contribuem de forma significativa para o progresso tecnológico em São Caetano do

Sul.

 

Cicinho Moreira sugere melhorias na área de mobilidade urbana

O vereador Cicinho Moreira (PL) protocolou indicações que visam a melhorias na

área de mobilidade urbana. Os pedidos são frutos das demandas encaminhadas

ao gabinete do parlamentar e requerem atenção da Prefeitura de São Caetano do

Sul para o bem-estar da população.



O vereador solicitou à Secretaria Municipal de Mobilidade Urbana (Semob) a

pintura da faixa de motos na avenida Goiás, 1.682, no bairro Santo Antônio.

“A demarcação clara da faixa de motos ajuda a proteger os motociclistas e

proporciona um espaço designado para os condutores. Isso reduz o risco de

acidentes, uma vez que motoristas de carros e caminhões estão mais cientes da

presença das motos”, disse ele na justificativa da indicação.

O parlamentar encaminhou à Semob sugestão para serem realizados os estudos

visando a instalação de redutores de velocidade na avenida Tijucussu, 609, no

bairro Olímpico.

“A implementação de redutores de velocidade é uma estratégia eficaz para

prevenir acidentes e garantir a integridade de todos os usuários da via, incluindo

ciclistas e pedestres. Contamos com o bom trabalho da Semob para a segurança

da população e promover um trânsito mais seguro”, acrescentou Cicinho Moreira.

 

Matheus Gianello solicita melhorias na área de mobilidade urbana

O vereador Matheus Gianello (PL) protocolou indicações para melhorias na

mobilidade urbana de São Caetano do Sul. Os pedidos requerem atenção do poder

público para o bem-estar da população.

O parlamentar solicitou à Secretaria Municipal de Mobilidade Urbana (Semob) a

implantação de lombadas em frente à Escola Municipal de Educação Infantil

(EMEI) Professora Telma Silvia de Aguiar Brito, na rua Nazaret, 111, bairro

Barcelona.

“A área apresenta um fluxo intenso de pedestres, especialmente durante os

horários de entrada e saída da escola. As lombadas ajudarão a reduzir a

velocidade dos veículos, minimizando o risco de acidentes e permitirá que os

motoristas tenham mais tempo para reagir à presença de pedestres, em especial

as crianças”, disse ele na justificativa da indicação.

O vereador encaminhou à Semob pedido de estudos para a implantação de faixa

amarela e também placa de proibido estacionar no cruzamento da rua Pedro

Corniate com a rua Casemiro de Abreu, no bairro Cerâmica.

“O estacionamento irregular nesse local obstrui a visibilidade dos motoristas,

aumentando o risco de acidentes. Contamos com o bom trabalho da Semob para

garantir a segurança viária em benefício das pessoas que residem ou transitam
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pela localidade”, complementou Matheus Gianello.

 

Marcos Fontes indica melhorias no bairro Oswaldo Cruz

O vereador Marcos Fontes (PP) protocolou indicações que sugerem melhorias nas

áreas de mobilidade urbana e saneamento básico no bairro Oswaldo Cruz. Os

pedidos requerem atenção da Prefeitura de São Caetano do Sul para o bem-estar

da população.

O parlamentar solicitou à Secretaria Municipal de Mobilidade Urbana (Semob) a

readequação da faixa de pedestres na rua Amazonas, 2.372, próximo à avenida

Fernando Simonsen.

“Atualmente, essa faixa de pedestre está posicionada de forma que a travessia

termina em frente à garagem, o que pode gerar acidentes e transtornos. O objetivo

da sinalização é garantir a segurança dos pedestres e motoristas", argumentou.

O vereador ainda encaminhou ao Sistema de Água, Esgoto e Saneamento

Ambiental (Saesa), pedido de poda galhos das árvores situadas na rua Rio de

Janeiro, entre os números 545 e 550.

“A poda adequada é uma medida preventiva para segurança da população, mas

também promove a saúde das árvores e demonstra um compromisso do poder

público com a preservação ambiental e com a qualidade de vida dos cidadãos”,

ponderou.

“Ações de mobilidade urbana e a poda de árvores no bairro Oswaldo Cruz são

essenciais para garantir um ambiente seguro, sustentável e valorizam o espaço

urbano para quem reside ou transita pela localidade”, complementou Marcos

Fontes.

 

Thai Spinello destaca a importância do Outubro Rosa na prevenção de

doenças

Neste mês de outubro, em que se celebra mundialmente a campanha de

conscientização sobre a prevenção ao câncer de mama (Outubro Rosa), a

vereadora Thai Spinello (PSD) reforçou a importância das ações promovidas pela

Prefeitura de São Caetano do Sul na disseminação de informações e no apoio à

saúde da mulher.
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Thai Spinello ressaltou a importância da prevenção e realização de exames

periódicos. “O Outubro Rosa não é apenas uma campanha de conscientização. Ele

simboliza um movimento de saúde pública que visa salvar vidas através da

informação e do diagnóstico precoce. Por isso, é essencial que as mulheres

estejam atentas e saibam da importância dos exames preventivos", afirmou a

vereadora.

A parlamentar destacou que, além das ações de conscientização, o poder público

tem a responsabilidade de garantir o acesso aos serviços de saúde de qualidade,

como mamografias e consultas especializadas.

"Precisamos garantir que todos os esforços não se concentrem apenas no mês de

outubro”, ponderou. “O compromisso com a saúde da mulher deve ser constante,

com ações contínuas durante todo o ano, desde a atenção básica até o tratamento

especializado", finalizou Thai Spinello.

Nas Unidades Básicas de Saúde (UBS), durante todo mês de outubro, será

realizado papanicolau em livre demanda, rodas de conversa sobre o tema e

distribuição de panfletos com orientações. A programação com datas e horários de

exames e atividades, deve ser consultada nas UBSs do bairro.

No dia 22 de outubro, a equipe da unidade estará na Estação da CPTM Prefeito

Walter Braido, no Centro, das 8h às 17h, com ações de abordagem para

orientações sobre o autoexame e entrega de folders, sobre prevenção ao câncer

de mama e orientações sobre a saúde da mulher.

 

Professor Ródnei indica melhorias na área de mobilidade urbana

O vereador Professor Ródnei (PSD) protocolou indicações junto à Secretaria

Municipal de Mobilidade Urbana (Semob). Os pedidos requerem atenção da

Prefeitura de São Caetano do Sul para o bem-estar da população.

O parlamentar encaminhou à Semob pedido para a instalação de uma lombofaixa,

para travessia de pedestres, na rua Henrica Grigoletto Rizzo, 950, próximo ao

Centro de Ginástica Agith, bairro Olímpico.

“Com a lombofaixa, a travessia se torna mais evidente, proporcionando maior

segurança para os pedestres, especialmente crianças e idosos. A sinalização trará

benefícios significativos à mobilidade dos cidadãos, tornando a área mais acessível

e segura para todos”, disse ele na justificativa da indicação.
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O vereador solicitou à Semob a vistoria no farol de pedestres localizado no

cruzamento da rua Ângelo Aparecido Radim com a rua Luiz Cláudio Capovilla

Filho, no bairro São José.

“Os moradores da região levantaram preocupações quanto ao mau funcionamento

do farol de pedestres instalado naquele local. Contamos com bom trabalho da

Semob para atender as preocupações dos moradores e promover a segurança no

trânsito”, acrescentou Professor Ródnei.

 

César Oliva destaca a importância do Dia Nacional da Pessoa com

Deficiência Física

No dia 11 de outubro, foi celebrado o Dia Nacional da Pessoa com Deficiência

Física, e o vereador César Oliva (PSD), que atua de forma dedicada na área da

inclusão social, ressaltou a luta pelos direitos das pessoas com deficiência,

assegurando que suas necessidades sejam atendidas e que possam participar

plenamente da vida em sociedade.

O vereador enfatizou o trabalho do poder público na execução de projetos voltados

para a inclusão de pessoas com deficiência física. “Precisamos sempre lutar para

garantir a acessibilidade, o direito à educação inclusiva e ao trabalho para todos.

Somente por meio de políticas públicas robustas e bem implementadas será

possível construir uma sociedade mais justa, onde todos tenham a oportunidade de

participar plenamente e contribuir para o desenvolvimento social e econômico”.

César Oliva reiterou seu compromisso com a defesa dos direitos dessas pessoas,

reforçando a importância de mais investimentos e atenção à causa. “A inclusão

social deve ser uma prioridade constante em nossas pautas, para que todos

possam viver com dignidade e respeito", concluiu.

Para o parlamentar, o Dia Nacional da Pessoa com Deficiência Física é uma

oportunidade de reflexão sobre as barreiras que ainda existem e os avanços já

alcançados no campo da acessibilidade e inclusão social no Brasil, garantindo que

todos tenham a oportunidade de viver com dignidade e igualdade.

 

Américo Scucuglia sugere ampliação do horário de atendimento da Farmácia

Veterinária Municipal
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O vereador Américo Scucuglia (PRD) protocolou indicação para que sejam

realizados estudos visando a ampliação do horário de atendimento da Farmácia

Veterinária Municipal, localizada na Escola de Saúde e Bem-Estar Animal de São

Caetano do Sul.

Na justificativa da indicação, Scucuglia ressaltou a importância do horário de

atendimento mais flexível. “A ampliação dos horários de funcionamento seria

extremamente benéfica para os tutores de animais, que muitas vezes enfrentam

dificuldades em adquirir medicamentos fora do horário comercial”.

“É fundamental garantir o acesso a medicamentos e produtos veterinários para a

saúde dos nossos pets, e a extensão do horário de atendimento permitiria um

melhor suporte a todos os animais que necessitam de cuidados”, complementou

Américo Scucuglia.

Para o parlamentar, ao assegurar que os tutores tenham acesso facilitado a

medicamentos e tratamentos, o poder público contribui diretamente para a saúde e

o bem-estar dos animais, além de transformar o local em um espaço para

conscientização sobre cuidados preventivos.

 

https://jornalfoconewsabc.com.br/noticia/1025/momento-camara-municipa-de-sao-

caetano-do-sul
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